

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Nama Sekolah : SD
Kelas : III
Tema/Subtema : 5. Cuaca/ 2. Perubahan cuaca

Pembelajaran 2

Muatan pelajaran : Bahasa Indonesia, Matematika, PPKn

TUJUAN PEMBELAJARAN	KEGIATAN PEMBELAJARAN	PENILAIAN
<ol style="list-style-type: none"> 1. Dengan berdiskusi, mencoba dan menonton video, siswa dapat membandingkan dan menyajikan dua pecahan, dengan tepat. 2. Dengan berdiskusi, menonton Youtube dan mengamati lingkungan sekitar siswa dapat mengidentifikasi informasi mengenai pengaruh perubahan cuaca terhadap kehidupan manusia dalam sebuah teks, dengan benar. 3. Dengan mengamati video youtube dan lingkungan sekitar, siswa dapat mengidentifikasi sikap bersatu dalam kehidupan sehari-hari. 	<p>Pembukaan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyapa murid, disiapkan dan berdoa Bersama. 2. Guru memberikan renungan pagi, bible lerasi, ayat hafalan serta menyanyikan satu lagu nasional. 3. Menyampaikan tujuan pembelajaran dan Apersepsi untuk pembelajaran hari ini tentang pentingnya memahami pecahan, mengetahui tentang cuaca dan pentingnya sikap Bersatu dalam kebhinekaan. <hr/> <p>Kegiatan Inti</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa dibentuk dalam kelompok, mengerjakan tugas yang sudah di sediakan oleh guru untuk membuat kertas pecahan. supaya memahami dua pecahan dengan pembilang sama secara kongkrit, guru mendorong siswa untuk bertanya dan menyampaikan pendapatnya. (mengamati, menanya, menalar, Mencoba, Mengkomunikasikan). 2. Siswa mempresentasikan hasil diskusi kelompok di depan kelas seraf mengerjakan soal latihan. 3. Siswa mengamati susunan panitia sebuah acara. lalu di bentuk kelompok untuk berdiskusi membentuk kepanitiaan yang sudah di tentukan guru. 4. Siswa dibentuk dalam kelompok untuk mengamati teks bacaan serta berdiskusi dengan teman sekelompok untuk mencari informasi dari teks bacaan tetang cuaca. 5. Siswa mempresentasikan hasil kerja kelompok didepan kelas. 6. Siswa dibentuk berkelompok untuk mengamati teks percakapan yang disediakan guru dan mencatat informasi yang di dapat dari teks percakapan tersebut, mengenai cuaca. 7. Dua kelompok akan mempresentasikan didepan kelas.. <hr/> <p>Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa dan guru menyimpulkan Bersama pembelajaran hari ini. 2. guru menyampaikan Agenda untuk hari berikutnya. 3. Berdoa Penutup 4. Guru menyampaikan Rangkuman materiajar di <i>Google Drive</i>. 	<p>Sikap: percaya diri, toleran dan Kerjasama.</p> <p>Pengetahuan: Mengerjakan tugas latihan.</p> <p>Keterampilan: Menyampaikan hasil diskusi didepan kelas.</p>

Mengetahui
Kepala Sekolah

Parwati, S.Pd

Cimahi, 17 Januari 2022
Guru Kelas III
